



Estimada Comunidad:

Junto con saludar, les informo que el día **miércoles 08 de abril** en nuestro colegio se celebró el día de la actividad física, en el cual se busca promover la salud en nuestros alumnos. Todo comenzó aproximadamente desde las 10:30 hrs. donde los más pequeños disfrutaron de baile entretenido y luego tuvieron actividades recreativas, deportivas y juegos inflables.

Además se realizó una caminata al parque Ecuador donde participaron los alumnos junto a profesores disfrutando de la naturaleza, cerrando así un día muy entretenido, donde fue primordial la participación de toda la Comunidad Educativa en función de la actividad física y salud.

[Ver fotos aquí.](#)

***Atte. Profesora Claudia Mellado Sepúlveda
Relacionadora de la comunidad Colegio Marcela Paz.***